

undefined - mardi 7 mai 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Marché de printemps pour les Amis de l'école



Les bénévoles des Amis de l'école proposaient une journée autour du printemps, des produits artisanaux et locaux, des fleurs, pour réaliser leurs projets. Photo Le DL/F. Granjon

Un marché de printemps aux multiples stands de producteurs locaux, artisanaux, une vente de plançons, de plantes et de fleurs et une petite restauration, sur la place de la mairie de Luzinay, c'est ce que les bénévoles des Amis de l'école proposaient, en partenariat avec la municipalité, ce samedi. Une des actions parmi les nombreuses manifestations organisées par l'association afin de permettre la réalisation des projets pédagogiques de l'école Paul-Germain. « Cet argent récolté permet à nos écoliers de partir en classe verte. Et en qualité de conseiller départemental, j'ai fait bénéficier les Amis de l'école d'une subvention d'initiative locale de 3 000 €. De nombreux stands et des producteurs locaux étaient également présents cette année à notre marché du printemps. Je suis très attaché à ce que notre place du village soit au rythme, les printemps et étés, des manifestations locales ! », déclarait le maire Christophe Charles.

Mais les Amis de l'école fédèrent également avec les autres associations luzinayzardes, ici il s'agit d'un trio associatif. C'est ainsi que l'association des peintres Arc-en-ciel profitait de l'événement pour exposer les œuvres de ses adhérents. Une soixantaine de toiles réalisées par 13 des peintres amateurs lors des séances sous l'œil attentif de leur professeur Agnès Lafoy. Il en fut de même pour l'association Récréation qui proposait à cette occasion, la découverte des réalisations de ses adhérentes.